

# NUESTRA POLÍTICA DE DERECHOS SOBRE LA TIERRA



La tierra es un elemento esencial de nuestras vidas, tanto si la utilizamos para refugiarnos como para alimentarnos o para vivir de ella. Nos proporciona sustento, ayuda a las comunidades y genera recursos naturales básicos de los que dependemos.

**«LA TIERRA NO ES UNA SIMPLE MERCANCÍA, SINO UN  
ELEMENTO ESENCIAL PARA LA MATERIALIZACIÓN DE MUCHOS  
DERECHOS HUMANOS».**

*El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos*

Al adherirse a los diez principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas (PMNU), Logoplaste se compromete a respetar los derechos humanos, el trabajo, el medio ambiente y los principios anticorrupción, así como la protección de los derechos humanos proclamados a nivel internacional. Logoplaste ha adoptado políticas de protección frente a los abusos contra los derechos humanos, incluidos los derechos sobre la tierra y los recursos naturales de las comunidades locales y los pueblos indígenas.

Logoplaste se compromete en todo momento a llevar a cabo sus actividades empresariales de conformidad con la legislación nacional y las mejores prácticas aceptadas internacionalmente, así como a evaluar y reducir las repercusiones, o posibles repercusiones, sociales, económicas y medioambientales de dichas actividades en las comunidades locales, incluyendo los derechos sobre la tierra, como el derecho de los pueblos indígenas a sus tierras ancestrales.

Todas las negociaciones sobre transacciones o uso de la tierra respetan la legislación nacional con transparencia. No se emprenderá ninguna acción sobre la tierra y las comunidades indígenas sin su consentimiento libre, previo e informado.

**PROTEGER LOS DERECHOS SOBRE LA TIERRA Y TODO LO QUE  
ELLO CONLLEVA NOS ASEGURA UN FUTURO SOSTENIBLE PARA  
LAS GENERACIONES VENIDERAS.**

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Gerardo Chiaia", written over a horizontal line.

**Gerardo Chiaia**  
Logoplaste Chief Executive Officer

Revisado el 30 de marzo de 2023 (V2)  
La próxima revisión está prevista para 2024, o antes si fuera necesario